

## Non au Pacte !

Nous sommes les enseignantes de l'école de Hommes et nous nous joignons à nos collègues des écoles de Semblançay pour refuser collectivement la mise en œuvre du pacte Macron-Ndiaye dans notre école.

### **Nous refusons :**

- De travailler plus pour perdre un peu moins, alors que notre charge de travail est déjà conséquente !
- De nous retrouver en concurrence les uns avec les autres !
- D'aller travailler au collège avec des élèves de 6ème alors que nous sommes professeurs des écoles !

### **Au contraire nous exigeons :**

- Le retrait du « pacte » Macron-Ndiaye qui ne vise qu'à nous diviser, s'en prendre à notre statut et au fonctionnement de l'Ecole publique !
- une augmentation immédiate et sans contrepartie de la valeur du point d'indice de 10%, bien supérieure à l'aumône de 1,5% que le gouvernement vient de nous accorder !
- Des créations de postes dans les écoles, dans les collèges, dans les RASED et dans les établissements sociaux et médico-sociaux pour accueillir les élèves qui en ont besoin !

L'équipe enseignante de l'école Claudie Haigneré à Hommes